

Leipzig, 25.03.2022

Liebe Schüler, liebe Eltern,

die letzten Wochen waren sehr ereignisreich und herausfordernd, doch mit viel Langmut und Engagement konnten wir dies recht gut meistern.

Die aktuellen Corona-Fälle führen zu einer großen Anzahl an erkrankten bzw. fehlenden Schülern und Lehrern. Ich wünsche alle eine möglichst beschwerdearme Zeit und schnelle Genesung.

Die Anzahl der ausgefallenen Unterrichtsstunden ist erheblich, doch bin ich froh, dass wir den Präsenzunterricht insgesamt absichern können.

Von vielen Schülern und Eltern wird mir versichert, dass sie „aus der Not auch eine Tugend machen“. So wird die Zeit der ausgefallenen Stunden gut genutzt, um sich durch diesen Zeitpuffer besser auf anstehende Tests vorzubereiten oder individuell verpassten Stoff nachzuarbeiten.

Der grausame Krieg in der Ukraine führt zu einer großen Flüchtlingswelle. Darunter befinden sich viele Kinder, die in Deutschland Sicherheit suchen. Diesen Kindern soll auch die Möglichkeit eines Schulbesuchs eingeräumt werden.

An unserer Schule werden demnächst ukrainische Schüler in einer Klasse lernen. Die Detailplanung läuft gerade. Darüber werde ich euch/Sie demnächst weiter informieren. Wir hoffen, dass ihnen dadurch ein kleines Stück Normalität zurückgegeben werden kann.

Für die Schüler der Jahrgangsstufe 12 beginnt der Endspurt in Richtung schriftliche und mündliche Prüfungen. Die Schüler der Klasse 10 verteidigen demnächst ihre Facharbeiten. Dafür wünsche ich ihnen viel Energie und Ausdauer.

Der Schülerrat hat am 25.03.2022 getagt. Dabei würden Themen wie Speiseversorgung, vertiefte sprachliche Ausrichtung der Schule und Hilfe für ukrainische Flüchtlinge besprochen.

Am 30.03.2022 trifft sich 18.30 Uhr der Elternrat zur nächsten Sitzung in der kleinen Mensa.

Ich wünsche euch und Ihnen alles Gute und viel Gesundheit.

Mario Coccejus